



19 BROCANTE VÉLO PARTOUT A BRUXELLES

La saison des brocantes vélo bruxelloises commence samedi 1^{er} avril. Cette année, pas moins de 19 sont déjà prévues. En raison de la demande croissante de vélos d'occasion, l'asbl CyCLO aide et encourage, les acteurs

locaux et les communes à organiser leurs propres brocantes aux vélos. Ces marchés aux vélos d'occasion offrent aux (futurs) cyclistes, la possibilité de donner une nouvelle vie à un vélo inutilisé ou de s'en procurer un. Alors, sortez ce vélo de la cave pour que quelqu'un d'autre puisse l'utiliser !

Suite au succès sans faille des premières bourses à vélos de CyCLO, à la demande toujours croissante en vélos d'occasion et au solide réseau de partenaires de CycloLokal, les brocantes vélos se multiplient dans tous les coins de Bruxelles. Selon leurs besoins, les associations ou les autorités locales font appel à l'expertise, à l'aide logistique ou au soutien en communication de CycloLokal.

Sept sur dix. L'année dernière, 12 brocantes à vélo ont été organisées à Bruxelles. Pas moins de 19 sont prévues cette année. En 2022 lors des éditions précédentes, 979 vélos ont été apportés, dont 673 vélos circulent de nouveau dans les rues de Bruxelles. Sept vélos sur dix ont donc été vendus. Et c'est tant mieux, car un vélo est fait pour rouler !

Dépôt, diagnostic, démarrage ! Habituellement, les vendeurs peuvent apporter leurs vélos le matin et la vente s'ouvre l'après-midi. Les bicyclettes déposées aux brocantes doivent pouvoir rouler. Une équipe indépendante de bénévoles effectue un contrôle de base et détermine le prix de vente avec le vendeur. Ensuite, la même équipe est au service des acheteurs potentiels et les aide à faire leur choix ou les informe d'une réparation nécessaire. Evidemment, un parcours de test est prévu. Vélo vendu ? Le vendeur encaisse le montant payé à la fin de la journée. Vélo non vendu ? Le vendeur récupère le vélo ou en fait don à l'organisateur.

Collaboration et rencontre. Plus qu'un nouveau service de proximité pour l'acheteur et le vendeur, une brocante à vélo est aussi un moment convivial dans le quartier où diverses associations travaillent ensemble et où les Bruxellois se rencontrent.

Où et quand ? La saison des brocantes démarre le 1^{er} avril. Vous trouverez toutes les dates et lieux sur le site de CyCLO, et la liste sera régulièrement mise à jour avec les dernières informations. Allez, qu'attendez-vous ? Sortez votre vélo de la cave pour que quelqu'un d'autre puisse l'utiliser !



PRATIQUE Toutes les dates et tous les lieux : www.cyclo.org/brocantesbxl

Pour les propriétaires d'un vélo inutilisé : www.cyclo.org/veloinutilise

Pour les acheteurs : www.cyclo.org/checkoccasion

INITIATEURS AMO NOH, CEMôme, Communauté de la Poudrière, Communes de Berchem-Sainte-Agathe, Forest et Woluwe-Saint-Lambert, Contrat de quartier durable Bizet, Cyclooperativa, Cyklopper, Elastik asbl, Gracq Saint-Gilles Forest, Green Team et Studentenraad VUB, La Roseraie, Les Ateliers de la rue Voot, Les Ateliers Roue Libre, MolemBIKE, PCS NOH, Pro Velo, Ride Your Future, Piste Rouge, Velokanik et La Ville de Bruxelles. Avec le soutien du Service Public Régional de Bruxelles Mobilité.

CONTACT Caroline De Munck, Communication | caroline@cyclo.org | 0489/30.16.47

